

Leipzig, 27.06.2025

Liebe Schüler, liebe Eltern,

das Schuljahr 2024-2025 hat das **Ziel erreicht** und wir können die Schüler in die wohlverdienten Sommerferien entlassen.

Die vergangenen Monate haben den Lernenden und Lehrenden eine große Anzahl an interessanten Unterrichtsthemen beschert, wodurch die Schüler ihr fachliches Wissen, ihre Kompetenzen im Fach und ihre Gestaltung des Arbeits- und Sozialverhaltens ausbauen konnten. In der Schulgemeinschaft legten wir viel Wert auf die Förderung eines angemessenen Miteinanders (alters- und situationsgerecht). Ich denke, zusammenfassend blicken alle Schüler, Eltern und Lehrer auf ein **insgesamt erfolgreiches Lernen, Lehren und Wohlfühlen** in unserem Haus.

Die **Zeugnisse** wurden für die Klassen 5 bis 11 am Freitag, 27.06.2025 in der fünften Unterrichtsstunde ausgegeben. Davor ließen die Schüler und die Klassenlehrer das Schuljahr Revue passieren und wagten einen Ausblick auf das neue Jahr. Mit dem Schulschluss haben die Schüler wohlverdiente sechs Wochen Ferien bis zum 10.08.2025. Am 11.08.2025 starten wir dann ins Schuljahr 2025-2026.

In der **ersten Ferienwoche** ist das Sekretariat zwischen 09.00 und 15.00 Uhr besetzt. In dieser Zeit ist Gelegenheit, damit z. B. wieder gesunde Schüler ihre Zeugnisse abholen oder ihren Spind ausräumen können. Weitere Zeitfenster werden auf der Homepage veröffentlicht.

Ideale Ferien werden zu einer bereichernden Phase im Leben der Schüler, wenn Erholung mit sinnvoller Beschäftigung kombiniert wird.

Die kommenden sechs Wochen sind eine wohlverdiente Auszeit vom oft herausfordernden Schulalltag. Das intensive Lernen und der tägliche Austausch mit vielen Menschen um sich herum kann nun ersetzt werden z. B. durch Ausschlafen, lesen, Hobbys nachgehen oder einfach mal nichts tun – all das gehört zur notwendigen **Erholung**.

Neben der Erholung bieten Ferien auch Zeit, um - wohl dosiert - Stoff aus schwierigen Fächern **aufzuarbeiten** oder zu kurz gekommene, interessante Themen eigenständig zu **vertiefen**. Ferienkurse, Lernplattformen, Literatur oder das selbstorganisierte Lernen mit Freunden sind hierfür gute Möglichkeiten.

Älteren Schülern bieten die Ferien Chancen zur persönlichen Weiterentwicklung: Ein **Praktikum** in einer Firma kann helfen, berufliche Interessen zu entdecken und wichtige Erfahrungen für die Studien- oder Berufswahl zu sammeln. Auch **Sprachreisen oder Ferienakademien** bieten spannende Möglichkeiten, Wissen zu vertiefen und den eigenen Horizont zu erweitern.

Nicht zuletzt können Ferien genutzt werden, um sich **eigene Ziele** bewusst zu machen: Was möchte ich im kommenden Schuljahr erreichen? Welche Strategien helfen mir, besser zu lernen und motiviert zu bleiben? Wer sich diese Fragen stellt, kann gestärkt und mit klarem Fokus ins neue Schuljahr starten.

Im neuen Schuljahr nehmen wir vier **neue 5.Klassen** auf. Diese Schüler werden am ersten Schultag (11.08.2025) um 08.00 Uhr an unserer Schule empfangen. Dann bieten Begrüßungstage und die Goethe-Woche viele Möglichkeiten, unser Haus und die Mitschüler und Lehrer kennenzulernen.

Die Schüler der Klassen 6 bis 12 und VK beginnen das neue Schuljahr am **11.08.2025** zur 2.Unterrichtsstunde bei den Klassenleitungen. Im Laufe des Tages werden dann die wichtigsten Informationen zum neuen Schuljahr, Belehrungen und organisatorische Fragen besprochen. Bitte den Vertretungsplan beachten.

Schüler der Klassen 6 bis 12, die **neu an unserer Schule** sind, treffen sich um 08.30 Uhr am Sekretariat, wo sie ihren neuen Klassen zugeteilt werden.

Veränderungen wird es bei einigen **Klassenleitungen** geben. Zwei Kolleginnen freuen sich auf familiären Nachwuchs und befinden sich in der Elternzeit. Ein weiterer Grund ist, dass Kollegen uns verlassen, worüber wir traurig sind. Diese werden aus familiären oder beruflichen Gründen an anderen Orten einen neuen Einstieg zu finden. Wir wünschen ihnen einen guten Start.

In der Klassenstufe 7 verändern wir die **Klassenzusammensetzung** wie in jedem Jahr und bilden die Klassen neu. Gründe dafür liegen in der Einrichtung der Klasse mit bilingualen Unterrichtsmodulen und der Organisation der Sprachgruppen für die zweite Fremdsprache. In der Klassestufe 9 gibt es durch die stark verringerte Schülerzahl eine Klasse weniger. Wir haben leider die Klasse mit den wenigstens Schülern auflösen müssen.

Die Planungen zur **Goethe-Woche** und zum **Goethe-Fest** sind weit vorangeschritten. Vom 18. bis 21.08.2025 gestalten wir vier Projektstage. Am 22.08.2025 feiern wir am Nachmittag das Schulfest zu Ehren unseres Namenspatrons. Detailliertere Informationen folgen demnächst.

Das **Jahrbuch (5 Euro)** und das **Hausaufgabenheft (1 Euro)** für das neue Schuljahr können über LernSax bestellt werden. Wie das geht, haben Frau Küttner und Frau Kolar allen Schülern per LernSax-E-Mail mitgeteilt.

In den Ferien wird an unserem Gymnasium wird ein **Kinderfilm** gedreht. Dafür haben sich viele Schüler als Statisten angemeldet und dürfen etwas Filmluft schnuppern. Wir sind gespannt auf das Ergebnis.

Für die langfristige Planung möchte ich auf das neue Schuljahr hinweisen. Wir dürfen einen **beweglichen Ferientag** selbst bestimmen. Die Mitglieder der Schulkonferenz wollen den **05.12.2025** als solchen festlegen.

Ich wünsche euch und Ihnen alles Gute.

Viele Grüße

Mario Coccejus